

Maîtrise de la végétation dans les emprises de lignes

Une question de sécurité et de fiabilité du réseau

Au début du mois de novembre, Hydro-Québec procédera à des travaux de maîtrise de la végétation dans l'emprise de la ligne de transport d'électricité située dans votre arrondissement.

L'entretien des emprises vise à assurer la sécurité du public et à éviter des pannes d'électricité. Il consiste essentiellement à couper des arbres incompatibles avec le réseau de transport.

Hydro-Québec tient à rassurer le public en rappelant que l'objectif est non pas d'éliminer toute la végétation présente, mais bien de conserver les essences compatibles avec le réseau, soit les arbres et les arbustes de faible hauteur.

Pour de plus amples renseignements, vous pouvez composer le 514 385-8888, poste 3781 ou visiter notre site Web, au www.hydroquebec.com/vegetation.

